

Carta de Egipto N.B

15 Agosto 1884.
Cairo ~~15 Agosto~~ 1884.

Publicada por el Photo en 29 Minutos

Carta de

Egipto.

Lahkisch 15 Mayo de 1882.

Amor Director.

El Gobierno egipcio lleva adelante con toda energía su
relación de defenderse contra las incursiones del Mahdi en la
línea del Nilo Alto. Hacer lo que se ven hace por la ciudad
del Cairo tiene de tropar indígenas, procedentes de la
diverza guerrilla que del lado Egipto se han
a donde han sido procedida por un numero cada vez mayor
comprado de oficiales ingleses. La caballería ha quedado
semejante orguiza por el general Wood como también quella
dirección y finalmente el Gobierno inglés le ha prestado al
expresó el concierto de renunta numerosos de guerra para

trigular la causar que deben defender el país del chile
entre la segunda y la tercera catarsis.

Con estas revoluciones grecas claramente apurada la
política que se segura en este país muestra los mejores
y veranos. El general Borbon es enstante es mucho
menor en Dongola quedan abandonados a su destino, sin
esperanza de verse resarcidos lo menor hasta el final de
proximo noviembre. El Gobierno expresa su contento con
lograr que la bandera de su bandera no se le
echen una manana a la presentar a la capital de
ingléses se limitan a considerar lo mejor posible la salvedad
de voluntad, distinguiéndole en los puntos más favorables

1
largo tiempo y solo conservando en el mes de Mayo el puesto
de Maktub y donde no se han retirado los conservantes estanques.
esperar de lo que se ha dicho repetidas veces sobre la
porfia llegada de la horad insurgente a la llanura del
rio Wib, es preciso reconocer que en la apresión de tal río se
entra por una cho el descomodamiento de la perpendicular de
esta localidad y la falta de agua en la enorme
distancia que separan entre si. Actualmente el Maktub o'
Sute supremo de los habitantes se encuentra en Obeid o'ka
a 600 millas de Wadi Halfa. Haciendo emprender a su
trajín la marcha por aquella feria, necesita en primera
página para salvar el gravísimo inconveniente de la falta

de agua que solo se encuentra en maderas pegas ~~y~~^o ~~que~~
a mucha distancia uno de otro, estando en columna
de negro, que nunca sera un ejercito, si tiene la dirección
del Norte ha de tropezar con Longola, al poco que nos el
ate encontrara ^{en} Khatum la tropa del General
London. En la estación actual en que los calores se han
acentuado como rara vez ocurre han temprano en este
~~tiempo~~ ^{llegado}, y con quella tan convenientes de quella dia
nella fortificación que sera' necesario o tomar mas altas
o sitiadas estableciendo a su alrededor campamentos
cerca, y sera' importante a los rebeldes encontrarse
en la tercera catarsata del río o sea a la frontera

de Mas' Hafte

antes de los meses que lo menor.

y al llegar el Maiki a ~~Mas' Hafte~~ en
el punto, vuelve el jefe de que es seguidor
hombres de London le ordena a retirada, se separa a
ser batido en ~~plan~~ campo raro por los batallones
English y English por Inglaterra, armados con fusiles
Remington, apoyados por numerosa artilleria
caballeria y dragonados por los cabos de la
Milo. No creo posible que el falso maestro ande
a lance de caballo a una distancia mayor que
tado, no pueden escaparle. Mientras lucha en
el Kondofan, en las tierras de los beduinos, en las
montañas de su ~~territorio~~, todo favorece a su

combatientes contra una invasión en Transjordania, por más
 cederán irreversiblemente y te verás batiendo el día que
 ingleses, macthes o el arte de luchar contra salvajes - organizar
 una expedición en toda regla. Pero en ello, nimios deban
 del enemigo, a trancas en su trinchera, a luchar el
 combate en el campo en donde se esperan, vea la
 ultima de los inbeciles que quieren cometer estafas.
 De Madrid hasta el Círculo de Grecia a la de
 550 millas, cuya mayor parte ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~
 por el ferro-carretera que llega hasta ~~Atenas~~ ~~Atenas~~ ~~Atenas~~ ~~Atenas~~
~~Atenas~~ ~~Atenas~~ ~~Atenas~~ ~~Atenas~~ ~~Atenas~~ ~~Atenas~~ ~~Atenas~~ ~~Atenas~~ ~~Atenas~~
 La única contingencia que ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~ ~~se~~
 hondar de bedruidos a los montes del alto Ierito se iría
 la derrota, y el pronunciamiento a un favor de los
 franceses encargados de defender la frontera.

1
no cabe hacerse ilusiones sobre el efecto de la
descomposición en que se hallan los últimos restos de
agret desprendiendo esencias sublevadas por el calor, mucha-
contra los europeos, contra el Kholer. De modo similar
fue lo que negotiò ha oprimido el vello indígena
en * dejar su piel en un rincón del cuartel de K'ia
muelta del camino, ya manchada transparente
a su cara cuando encontróse que no le sirve un servicio
peroso para su cuerpo y contrarió a sus acciones. Chi-
nadié se ha estorvado ante la noticia de la frecuente
deserción, ocurrida en la plaza de los ~~residuos~~
enviados a Chuan, más mas que alarmado el gobernador
ante la idea de que a este paso iba llegaría a la frontera
el caudro de oficiales, noso al kholer que servirían

la tropas expedicionarias.

18

Como es natural no han faltado comentaristas
de todo género sobre las causas que motivaban este
~~incidente~~ complicación de última hora. La colonia
francesa, que enemiga ~~inconciliable~~ de la intervención
inglesa, se en proponer desandar en el país, rechazar
la culpa de todo a la invasión de Francia, y que
en los cuadros de aquellos batallones, suponiendo
el criterio político de
que los soldados ingleses
sabían lo que venían y que en efecto
cumplieron claramente su compromiso.

Sugiero que parecen los motivos y de un
orden superior a la realidad. Si algo comprenden estos

19

infelices de política extranjera en todo que entre
hijos y frugos ando el ingenio que ellos deben
ser la inestable víctima de un o de otro. Pero que,
sentimientos de la patria clavarán en vuestro en
el corazón al el campo de batalla, cuando se
se ordena que velen contra sus niños compatriotas
y en cambio han dejado en las ciudades los
cuartellos llenos de soldados extranjeros?

¿Dónde se indigna que la amistad del
país esté a favor del Mahdi. No que no reconozca
un sentido superior, ni un sentido guerrero, ni
crea en la santidad de su mundo como profeta.

De Dicr, mi primera vez hoy a observado que hace
procos años era un regreso en ~~coches~~ ¹⁶ el
Kedan: hoy representaba el continente nacido al
algún dñe contra ~~Kedan~~ clase de invasiones o trajes
la de los soldados, la de los empleados, la de los
levantinas, la de los muchos universos que causan
la risa de este país.

El proco ^{regresó} a su ^{regreso} a Kedan
para de haberse ~~constituido~~ ^{reunido} y no comprender
haber sido tan activa la gobernante ^{que} proco
conspíeros "inglenses" al mandar asesinar al
Madr. Mafita no cuentan con la mucha emoción
de su desbandamiento y aun de la rebelión a-

favor del chileno otto Müller. Pero aun en este caso
no estaría amparado seriamente el alto
jefe y menor la llamada de la capital, porque
el ejército inglés de ocupación salvaría sin duda
la río nubla que separaría aquella frontera del resto
de la capital unida por el ferro-carretero chileno
y dicho te enti' que a la vista de lo que ocurría no
de los kilts exocer, lo mejor que podía hacer el
chileno sería volverse a la Moneda.

Atte
A. P.

El Caro, Chile